

Caris Treske



In der Vergangenheit hat sie verschiedene Techniken in Kursen erlernt

- Töpfern
- Emaillearbeiten
- Seidenmalerei
- Floristik
- Ölmalerei
- Malen nach Bob Ross
- Acryl-Technik
- Encaustik
- Farbdruck

Aktuell widmet sie sich besonders der
Acryl-Malerei und Encaustik.

Geboren in Goslar am Harz,
wohnhaft in Mölln seit 1997,
verheiratet, 2 erwachsene Kinder.

Sie hat sich seit ihrer Schulzeit mit Kunst beschäftigt, angeregt durch ihren damaligen Kunstlehrer auf dem Gymnasium hat sie vieles ausprobiert und ursprünglich ein Kunststudium aufnehmen wollen. Aber durch ihre Beschäftigung in Wirtschaft und Verwaltung wurden Kunst und Malerei zum Hobby.

Kreativität und schöpferisches Gestalten gehören für sie als Abwechslung zur reinen Computertätigkeit und zur Entspannung dazu. Impressionisten und Expressionisten haben sie besonders interessiert und Besuche von Ausstellungen sind Anreiz für neue Ideen. Auch Gartengestaltung und Innenarchitektur gehören zu ihren Hobbies.

Aus dem Urlaub bringt sie neue Motive mit und setzt sie mit viel Farbe und einem flotten Pinselstrich um.

Zusätzlich ist Rudern, Gymnastik und Nordic Walking ihr sportlicher Ausgleich.